

## Un banquet avec Johnny



*Un bon repas et de la bonne musique, un banquet réussi.*

*La municipalité a organisé le banquet des seniors samedi 9 décembre.*

Organisé par la commission solidarité, le banquet des seniors a rassemblé 150 personnes. L'événement s'est déroulé dans une bonne ambiance grâce au groupe Les années guinguette.

Manifestation incontournable de la vie locale, ce banquet a permis aux anciens de se rencontrer et de passer un bon mo-

ment ensemble. La disparition de l'idole des jeunes était évidemment sur toutes les lèvres. Le groupe a rendu un vibrant hommage à Johnny Hallyday en interprétant trois de ses plus grands succès accompagnés de danseurs de rock.

Cette excellente journée s'est conclue en fin de soirée mais encore trop tôt pour les dynamiques participants. Tous se sont donnés rendez-vous l'année prochaine pour profiter encore une fois de ce beau rendez-vous.